

Année sabbatique après une Licence de Droit

Par **MJE**, le **01/03/2013** à **20:46**

Bonjour à tous,

Je viens sur ce forum pour recueillir vos avis.

Je suis actuellement en L2 Droit et mes études me plaisent. Cependant je ne suis pas encore sûre de quel master je veux faire (j'ai encore le temps de réfléchir ceci-dit) et je me pose de plus en plus la question si je ne devrais pas faire une "année sabbatique" entre ma licence et le master. En effet, j'ai un rêve de petite fille que j'aimerais réaliser et pour le tenter, j'aurais besoin de plusieurs mois pour le réaliser. J'ai peur qu'une fois le master en poche et (avec un peu de chance) un travail trouvé, je n'aurai plus la possibilité de voyager et d'essayer de vivre mon rêve. Je suis convaincue que si je n'essaies pas de le réaliser, ce sera un de mes grands regrets dans ma vie. Mais mes études ont toujours été le plus important donc je suis un peu coincée... Croyez vous qu'une école pour mon master m'acceptera plus facilement si je ne pars pas ? Mes futurs employeurs seront-ils plus réticents à m'employer du fait que j'ai arrêté mes études pendant un an ? J'ai toujours mis mes études avant tout, mais j'aimerais faire cette exception avant que cela ne soit plus du tout possible... Qu'en pensez vous ? J'espère que vous saurez me conseiller...

Merci d'avance !

Cordialement.

Par **bulle**, le **02/03/2013** à **08:56**

Bonjour,

En quoi va consister votre année sabbatique exactement ?

Il serait peut-être possible de concilier votre rêve et vos études en effectuant par exemple une année d'étude à l'étranger...

Par **Yn**, le **03/03/2013** à **11:34**

L'année sabbatique est à proscrire car injustifiable sur un CV.

De nombreux programmes universitaires existent pour partir à l'étranger, renseigne-toi auprès

de l'administration et du service des relations internationales de ton université.

Au-delà de ça, l'année universitaire se termine en mai, tu as donc les mois de juin, juillet, août, voire septembre si tu empiètes un peu sur les premiers CM, ça te laisse beaucoup de temps libre pour des projets.